

Los laboratorios del ITC, entre los mejores - Levante Castelló - 03/08/2018

Los laboratorios del ITC, entre los mejores

LEVANTE DE CASTELLÓ CASTELLÓ

■ Los laboratorios del Instituto de Tecnología Cerámica (ITC) de Castelló han quedado entre los 16 mejores del mundo en la prestigiosa Reynolds Cup Competición, que este año alcanzaba su 9ª edición, siendo la primera vez que el ITC concurría a este «examen» internacional. El ITC, en su primera participación en esta competición, se ha posicionado en el primer cuartil de los mejo-

res laboratorios a nivel internacional de caracterización química y mineralógica.

La doctora María Pilar Gómez-Tena, responsable del Laboratorio de Caracterización Físico-Estructural, señala que los buenos resultados se deben «a una labor continua del ITC en la mejora de métodos analíticos, como los desarrollados en el proyecto Espectromet», del que es la investigadora principal, un proyecto cofi-

nanciado por el Instituto Valenciano de Competitividad Empresarial (Ivace) y por los Fondos Europeos Feder, dentro del Programa Operativo Feder de la Comunitat Valenciana 2014-2020.

Esta investigadora señala que el éxito radica en una labor en equipo de toda el Área de Análisis y Ensayos del ITC, de la que la doctora María Fernanda Gazulla es responsable, y de un trabajo y colaboración continuados.



La doctora Gómez-Tena con su equipo experto. LEVANTE-EMV